



# Ayuntamiento Municipal Santa Cruz de El Seibo



**BOLETIN INFORMATIVO  
ENERO 2022**



**Somos Parte de Ti!!!**



**@alcaldiasantacruzdeelseibo**

# ALCALDIA INICIA TRABAJOS DE REPARACION DE LA FUNERARIA MUNICIPAL

El alcalde municipal de El Seibo, Lic. Leo Francis Zorrilla Ramos, personalmente realizó la inspección del local de la Funeraria Municipal y dio las instrucciones para iniciar de inmediato los trabajos de acondicionamiento de la misma.

En el recorrido por el lugar se pudo constatar el deterioro de la pintura exterior e interior, filtraciones en algunas zonas de los techos y los aires acondicionados dañados.

Desde la alcaldía se entiende lo necesario de tener en funcionamiento de dicho local, en el cual las personas de escasos

recursos dan el último adiós a sus seres queridos de una manera dignificante.

Zorrilla Ramos acotó 'No escatimaremos esfuerzos para que desde la alcaldía le ofrezcamos al pueblo todo lo que este necesita.

Al alcalde le acompañó el Ing. Braulio Alexander Manzanillo Jimenez por el departamento de Obras Municipales, la Gerente Financiera Licenciada Loraine Tavera y Carlos Constanzo encargado de Compras y Contrataciones .



## “Alcalde Leo Francis Zorrilla Ramos recibe al Presidente de la Federación Dominicana de Futbol, Sr. Rubén García, para entregar utilería deportiva”

El domingo 16 de enero recibimos la visita del Presidente de la Federación Dominicana de Fútbol, el Sr. Rubén García, el cual vino al municipio de El Seibo a ver los avances de la Asociación Seibana de Futbol y entregarles utilería deportiva de la disciplina.

Nuestro alcalde se apersonó con regocijo por tan importante encuentro, el cual evidencia que nuestro municipio está tomando relevancia y se ha comenzado a impulsar el potencial deportivo que tenemos.

En el recorrido le acompañaron Jean Anubi, Oscarito Canela y Jesús Silverio por la Asociación Seibana de Fútbol

Desde Santa Cruz de El Seibo somos parte de ti!



## ALCALDE LEO FRANCIS ZORRILLA RAMOS Y EL HONORABLE CONCEJO DE REGIDORES INAUGURAN PARQUE A LA RESTAURACION



El alcalde de la provincia de El Seibo, Leo Francis Zorrilla, inauguró este miércoles el parque de la Restauración en honor a Gregorio Luperón, a un costo que asciende a los 3.5 millones de pesos.

Dicha obra fue secundada por el Honorable Concejo de Regidores del cabildo que desde gestiones anteriores reclamaban la importante obra que delimita al sector Los Hoyitos y la parte central del municipio, sirviendo como muestra del desarrollo urbanístico que viene desarrollándose acorde con el plan de gobierno de la gestión 2020-2024.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL  
SANTA CRUZ DE EL SEIBO

*¡Somos parte de ti!*

**GESTIÓN 2020-2024**